Katholisches Sozialzentrum:

Repair Café am 1. Februar

Nachhaltig handeln: Repair Café in Viernheim lädt zum Reparieren statt Wegwerfen ein

Von Herbert Kohl 27. Jan. 2025



Repair Café im Katholischen Sozialzentrum – ein Ort der Nachhaltigkeit

Was tun, wenn der Toaster plötzlich nicht mehr funktioniert, das Fahrrad schleift oder der Lieblingspullover ein Loch hat? Wegwerfen ist nicht die einzige Option! In einer Zeit, in der die Wegwerfmentalität und wachsende Müllberge große Herausforderungen darstellen, gibt es eine nachhaltige Alternative: reparieren. Das Repair Café in Viernheim öffnet erneut seine Türen und lädt alle ein, gemeinsam mit Fachleuten kaputte Gegenstände wieder instand zu setzen.

Am Samstag, den 1. Februar 2025, heißt das Repair Café im Katholischen Sozialzentrum von 10 bis 13 Uhr alle willkommen, die defekte Haushaltsgeräte, Kleidung oder andere beschädigte Gegenstände reparieren möchten. Während der regulären Samstags-Öffnungszeiten stehen Fachkräfte bereit, um Besucher bei der Wiederherstellung ihrer Toaster, Lampen, Spielzeuge, Computer, Handys und vieler weiterer Dinge zu unterstützen. Häufig können die Reparaturen direkt vor Ort erfolgreich abgeschlossen werden.

Für die Wartezeit ist ebenfalls gesorgt: Bei einer Tasse Kaffee können Besucher entspannen und das Angebot im "Laden mit Herz", im AWO-Kleiderladen oder bei "Jacke wie Hose" erkunden.



Gemeinsam Ressourcen schonen und Abfall vermeiden

Das Ziel des Repair Cafés ist klar: Die Menge an unnötigem Müll soll reduziert werden, indem defekte Gegenstände nicht entsorgt, sondern repariert werden. Das schont nicht nur den Geldbeutel der Besitzer, sondern auch die Umwelt. Jede erfolgreiche Reparatur spart Rohstoffe und reduziert den CO2-Ausstoß. Jährlich werden in Deutschland unzählige funktionstüchtige Gegenstände weggeworfen – das Repair Café möchte ein Zeichen setzen und zeigen, dass es auch anders geht.

Mitmachen und unterstützen - Freiwillige gesucht

Handwerklich talentierte Personen, die Lust haben, ihr Wissen zu teilen und sich für eine nachhaltige Sache zu engagieren, können das Team des Repair Cafés verstärken. Interessierte melden sich bei Gemeindereferent Herbert Kohl unter der Telefonnummer 06204-7892013 oder per E-Mail an hkohl@pfarrei-johannes23.de.

Das Repair Café in Viernheim ist ein Ort, der Nachhaltigkeit und Gemeinschaft verbindet. Hier wird die Möglichkeit geboten, einen Beitrag zum Umweltschutz zu leisten und gleichzeitig Menschen zu unterstützen. Sei dabei und repariere mit uns – denn reparieren ist besser als wegwerfen!